

El hospital también homenajeó al personal con 25 años de trayectoria en el centro y entregó sus 22º Premios de Investigación, los 3º de Docencia y los 10º a las Mejores Iniciativas en Salud, Experiencia del Paciente y Eficiencia

LA FUNDACIÓN JIMÉNEZ DÍAZ CELEBRA SU 91 ANIVERSARIO PREPARADA PARA ACOMPAÑAR Y CUIDAR LA SALUD DE CADA PERSONA DURANTE TODA SU VIDA, HOY Y DENTRO DE 150 AÑOS

- **En la celebración de los 91 años del Instituto de Investigaciones Clínicas y Médicas y los 71 de la Clínica de la Concepción, el hospital convierte su compromiso con la salud, sus valores diferenciales y sus principios de excelencia asistencial, rigor científico, seguridad clínica y ética inquebrantable en el reto de construir un futuro en el que no solo se viva más, sino mejor**



Hoy, ya ha nacido la persona que podría cumplir 150 años; y lo hará en una realidad completamente nueva en la que vivir más y mejor no será solo una cuestión de tiempo, sino de cómo hacerlo. Para el Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz, esta realidad convierte su compromiso con la promoción, cuidado y protección de la salud de la población; sus valores diferenciales como la pasión, la capacidad de innovación y el liderazgo; y sus principios -excelencia asistencial, rigor científico, seguridad clínica y ética inquebrantable- en un reto: "no solo llenar de años la vida, sino aportar vida a los años, para que no solo se viva más, sino que se viva mejor".

Así lo ha asegurado el **Dr. Javier Arcos**, gerente del hospital madrileño, en el acto de su aniversario que, como cada 13 de febrero, ha tenido lugar en el Aula Magna, llena de profesionales, compañeros y amigos de la institución, que hoy celebra 91 años del Instituto de Investigaciones Clínicas y Médicas y 71 de la Clínica de la Concepción. Y es que "la Fundación Jiménez Díaz está preparada para liderar ese viaje, y ofrecer una medicina humana, segura e innovadora; para que cuando dentro de un siglo y medio miremos atrás, la pregunta no sea cuántos años vivimos, sino cómo los vivimos", ha aseverado el **Dr. Arcos**, resumiendo el objetivo del hospital, y de todos sus profesionales.

Para ello, para “construir un futuro en el que vivir más solo tenga sentido si se vive mejor”, el centro madrileño seguirá apoyándose, como lo ha hecho desde su nacimiento, en sus tres pilares, cuyas bases, hitos y retos su gerente repasó con algunos de sus portavoces.

Así, junto a las doctoras **Marta Cremades** y **Ángela Lamarca**, directora médica y jefa asociada del Servicio de Oncología Médica, respectivamente, ahondó en los logros y valores diferenciales del hospital en el ámbito asistencial, que le permitirán seguir acompañando y cuidando a cada persona a lo largo de toda su vida.

En cuanto a la docencia, desde la que el centro forma hoy a los profesionales que cuidarán mañana de la salud de la sociedad, el **Dr. Leandro Soriano**, director de Docencia y jefe del Servicio de Pediatría; y **Belén González**, jefa de Estudios de Postgrado y responsable de Simulación Clínica de la Escuela de Enfermería Fundación Jiménez Díaz-Universidad Autónoma de Madrid (UAM), repasaron las principales cifras y logros que hacen del hospital una referencia también en esta área.

Finalmente, la **Prof. Carmen Ayuso**, directora del Instituto de Investigación Sanitaria Fundación Jiménez Díaz (IIS-FJD); y el **Dr. Raul Fernández**, nefrólogo del hospital e investigador del IIS-FJD, ejemplificaron, avalados por los datos alcanzados también en este ámbito, el importante peso del centro en términos de investigación, que permite que la Medicina siga avanzando, anticipándose a la enfermedad y abriendo nuevos caminos.

Homenaje a los “conchitos” con 25 años de trayectoria

Un sentimiento de aprendizaje, compromiso y orgullo de pertenencia que tiene en cada aniversario una de sus mejores muestras en la entrega de los Diplomas de Honor a sus trabajadores -los “conchitos”- que cumplen 25 años en el hospital, de manos del propio **Dr. Arcos**; **Ana Posada**, gerente adjunta; la **Dra. Marta Cremades**, la **Dra. Ana Leal**, subdirectora médica; **Ana Gloria Moreno** y **María José Checa**, directora y subdirectora de Enfermería, respectivamente; y **Miriam Ortiz**, directora del Departamento de Personas.

Tras la entrega de 46 diplomas por este cuarto de siglo de dedicación a la Fundación Jiménez Díaz, el **Dr. Enrique Baca**, jefe de su Departamento de Psiquiatría y Psicología Clínica, agradeció los reconocimientos recibidos en nombre de todos los homenajeados, felicitó a sus compañeros y compartió con ellos su experiencia y aprendizaje en la institución a lo largo de sus 25 años de trayectoria en ella.

Premios de Investigación y Docencia

Igualmente, en el contexto del aniversario del hospital madrileño, también se concedieron los **22º Premios de Investigación**, los **3º Premios de Docencia** y los **10º Reconocimientos a las Mejores Iniciativas en Salud, Experiencia del Paciente y Eficiencia**.

Entregados por la **Prof. Ayuso** y la **Dra. Victoria del Pozo**, subdirectora de Investigación del IIS-FJD; los primeros galardones se repartieron entre las categorías de “**Investigación Clínica**” e “**Investigación Experimental**” en reconocimiento a las actividades investigadoras reflejadas en la presentación de tesis doctorales en 2025 por parte de los ganadores.

Así, en la primera categoría, la Comisión de Investigación evaluadora de los galardones acordó otorgar el primer premio a la **Dra. Sol María Carriazo**, por el trabajo de tesis “Comprendiendo el alto riesgo de COVID-19 severo en personas con enfermedad renal crónica grave”, así como tres accésit a los doctores **Sergio Farrais**, **Alejandra Tamayo** y **Raul Fernández**, por sus respectivos trabajos.

En cuanto a la segunda categoría, el primer premio se concedió *ex aequo* a los doctores **José Lucinio Mondaza** y **Marta Sanz** por sus respectivos trabajos de tesis “Advancing Treatment Strategies for Solitary Fibrous Tumor: Novel Biomarkers and Targeted Therapies” y “Papel de la proteína MDK en la respuesta a terapias dirigidas contra HER2 en cáncer de mama HER2 positivo”. Adicionalmente, se otorgaron tres accésit a los doctores **Juan Guerrero**, **Daniel Lainéz** y **Ariadna Martín**.

Por su parte, los profesores **Leandro Soriano** y **Cristina González**, vicedecana de Internacionalización de la Facultad de Medicina de la UAM, fueron los encargados de entregar, junto a **Ana Gloria Moreno**, el **Premio de Docencia al Dr. Jorge Polo Sabau**, especialista del Servicio de Medicina Interna y profesor asociado de la UAM.

Reconocimientos a las Iniciativas en Salud, Experiencia de Paciente y Eficiencia

En cuanto a los **Reconocimientos a las mejores iniciativas en Salud, Experiencia de Paciente y Eficiencia**, destacan aquellos proyectos que más contribuyen a impulsar estos tres ejes estratégicos de la institución y a continuar siendo referentes en los mismos.

En la décima edición de estos premios, el “**Comprehensive Cancer Center**”, centro integral de cáncer de la Fundación Jiménez Díaz que agrupa toda su área oncológica, resultó ganador en la categoría “**Salud**”. El premio fue recogido por el **Dr. Jesús García-Foncillas**, director del Comprehensive Cancer Center; la **Dra. Ángela Lamarca**; la **Dra. Pilar Llamas**, jefa del Departamento de Hematología y Hemoterapia; **Bibiana Navarro**, directora de Calidad; **Adriana Cercas**, técnico de este mismo departamento; y **Cristina Elez**, coordinadora del Área Oncohematológica; de manos de los doctores **Javier Arcos** y **Marta Cremades**.

En cuanto a la categoría de “**Experiencia de Paciente**”, este reconocimiento avaló la iniciativa “**Campaña del silencio. No lo notas, pero suena**”, y fue entregado por **Raquel Martín Arjonilla**, directora de Admisión; y **Ana Gloria Moreno** a **Eva Rueda**, directora de Experiencia de Paciente; **María José Checa**; **Enrique de la Vega** y **Bárbara Gaviro**, supervisor y coordinadora del Área de Medicina Interna y Privados, respectivamente; y **Sandra Pelícano** y **Verónica Benito**, supervisoras de las unidades de Cuidados Intensivos (UCI) y Cuidados Intermedios Respiratorios (UCIR), respectivamente.

El proyecto “**Transformación digital del proceso ambulatorio en Oftalmología**” fue la acción premiada este año en la categoría de “**Eficiencia**”, representada en el acto por las doctoras **Blanca García** y **Nélida Muñoz**, jefas asociadas del Servicio de Oftalmología; y **Gonzalo Velarde**, optometrista del mismo servicio, quienes recogieron el galardón de manos de **Ana Posada** y la **Dra. Ana Leal**.

Finalmente, el **Dr. Javier Arcos** y **Marta del Olmo**, gerente territorial adjunta los hospitales universitarios Rey Juan Carlos (Móstoles), Infanta Elena (Valdemoro) y General de Villalba (Collado Villalba); entregaron a los doctores **Fernando Ybáñez** jefe del Departamento de Diagnóstico por Imagen de la Fundación Jiménez Díaz y de los citados tres centros; y **Anthony Vizarreta**, jefe del mismo servicio en el Infanta Elena; el “**Accésit Premio 4H**” concedido al proyecto “**Comunicación de resultados críticos en Radiología**”, como ejemplo de los tres ejes estratégicos y al trabajo en red y colaboración de los cuatro hospitales de Quirónsalud integrados en la red pública madrileña (Sermas).